

Bericht:

Nachdem der Beschluss gefasst wurde, die Grundschule und die Tageseinrichtung für Kinder in Glarum zu erweitern und die dortige Turnhalle neu zu bauen, hat der Fachbereich Bauen die ersten Planungen vorgenommen. Herr Kramer wird diese in der Sitzung vorstellen.

Zeitlich ist nunmehr geplant, die Schule und die Tageseinrichtung für Kinder 2017 zu erweitern. Der Neubau der Turnhalle ist für 2018/19 vorgesehen.

Hinsichtlich der Turnhalle werden auch die jeweiligen Nutzer/-innen zur Sitzung eingeladen. Gleiches gilt für die Leiter/-innen der Einrichtungen.